



NOTICIAS

## Petro se desmarca de la caída de **Ecopetrol** y reafirma transición hacia energías limpias

29 DE SEPTIEMBRE DE 2024



Bogotá, 29 de septiembre de 2024. El presidente Gustavo Petro ha respondido a la reciente caída de las acciones de **Ecopetrol**, destacando la necesidad de que Colombia acelere su paso hacia una economía descarbonizada. A raíz de la disminución en el valor de las acciones de la petrolera estatal, el mandatario defendió su enfoque en la transición energética y señaló que la caída es parte de una tendencia de largo plazo vinculada al agotamiento de los combustibles fósiles.

### Recomendaciones internacionales impactan a **Ecopetrol**

El pasado 25 de septiembre, JP Morgan ajustó su recomendación sobre las acciones de **Ecopetrol**, reduciendo su calificación de 'Neutral' a 'Infrponderar'. Este cambio afectó directamente el valor de la acción en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), donde sufrió una caída del 5.15%. En este contexto, el precio de las acciones pasó de 1.940 a 1.840 pesos colombianos.

La decisión de JP Morgan estuvo motivada por un entorno operativo complicado, marcado por bloqueos de grupos guerrilleros, dificultades para incrementar los precios del combustible y la falta de expansión de la compañía hacia nuevas oportunidades, como el fracking en Estados Unidos.

### Críticas al enfoque energético del gobierno

Con el desplome de las acciones, surgieron críticas que cuestionan la política energética de Petro y la dirección de **Ecopetrol** bajo su presidente, Ricardo Roa. Los comentarios apuntan a que la empresa no parece tener una estrategia de crecimiento claro, lo que genera preocupación sobre su futuro inmediato.

### NOTICIAS RECOMENDADAS

1

María Corina Machado pide a empresarios colombianos defender la democracia todos los días

2

Ayuda

3

La tormenta perfecta

En respuesta a estos señalamientos, Petro publicó en sus redes sociales una imagen simbólica donde se “lava las manos”, acompañada de un mensaje en el que señaló que la caída de las acciones de **Ecopetrol** es un fenómeno que no comenzó durante su mandato, sino que es un reflejo de la tendencia a largo plazo del agotamiento del modelo basado en los combustibles fósiles.

#### «Salir del capital fósil es urgente»

El presidente subrayó en su mensaje que la caída de las acciones en los últimos 10 años refuerza su convicción de que el país debe avanzar hacia energías renovables. “La caída en el valor de las acciones de **Ecopetrol** solo demuestra la necesidad de acelerar la transición hacia una economía descarbonizada. **Ecopetrol** puede jugar un papel crucial en este proceso, pero debe reinventarse”, afirmó Petro.



#### Un fenómeno global

Por su parte, Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, explicó que la caída en el precio de las acciones no es un problema exclusivo de la compañía colombiana, sino que se trata de un fenómeno global en el sector energético. La caída del precio del crudo Brent ha afectado a todas las petroleras del mundo, lo que ha impactado sus valores en bolsa.



#### El ministro de Hacienda defiende la estabilidad de **Ecopetrol**

El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, ofreció una visión más optimista, afirmando que, aunque la acción de **Ecopetrol** ha experimentado caídas, la empresa se mantiene en una situación estable. Bonilla recordó que, en años anteriores, la compañía enfrentó caídas mucho más pronunciadas, como entre 2012 y 2015, cuando perdió un 20% de su valor. Además, señaló que la volatilidad es parte de las dinámicas del mercado, y aunque los precios han sido inestables, la acción de **Ecopetrol** ha mostrado capacidad de

recuperación en otras ocasiones.

### El futuro de **Ecopetrol** en el centro de la discusión

La situación actual de **Ecopetrol** sigue siendo un tema central en la discusión energética y económica del país. Mientras Petro y su equipo abogan por acelerar la transición hacia fuentes de energía más limpias, sectores críticos señalan la incertidumbre sobre el futuro de la compañía y el impacto que esta transición tendrá en la economía nacional.

---

---

[VER COMENTARIOS](#)

---

---



EJE21

[QUIENES SOMOS](#)

[POLÍTICA DE PROTECCIÓN DE DATOS](#)

[TÉRMINOS Y CONDICIONES](#)

[CONTÁCTENOS](#)